NORMA PIÑA: DEFENDEREMOS A TRABAJADORES

El Poder Judicial amaga con paro

POR XIMENA MEJÍA

Más de 50 mil empleados de la Corte, la Judicatura, los tribunales y juzgados analizan realizar una protesta nacional luego de que diputados aprobaron eliminar 13 fideicomisos del Poder Judicial, por 15 mil millones de pesos.

Jesús Gilberto González, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, adelantó que en breve decidirán si anuncian la manifestación, que representaría un paro de labores, o esperan a que se realice un parlamento abierto sobre la reforma, avalada el martes en comisiones.

En tanto, la ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, afirmó que los funcionarios judiciales velarán por los derechos de todos los que integran el Poder Judicial, así como por la autonomía de la institución.

PRIMERA I PÁGINA 4

SE MANIFIESTAN CONTRA EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS

Amagan con protesta nacional por recorte

TRABAJADORES

rechazan la reforma al Poder Judicial, la cual afectaría fondos relacionados con obligaciones patronales como pensiones

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Ante el avance en la Cámara de Diputados de la reforma al Poder Judicial para recortar 15 mil millones de pesos de 13 de sus 14 fideicomisos, empleados integrantes del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación analizan una manifestación en el país.

EL DATO

Prestaciones

Al menos seis de los fideicomisos están relacionados con obligaciones patronales, explicó la Suprema Corte de Justicia de la Nación el pasado miércoles. El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF), Jesús Gilberto González, informó que ayer sostuvieron una reunión con las 67 secciones de los trabajadores del Poder Judicial para estudiar las acciones que tomarán.

El líder de los trabajadores expresó que hay un ofrecimiento para realizar un Parlamento Abierto sobre el tema el próximo 24 de octubre. "Estamos pensando si nos manifestamos en toda la República o si esperamos a un Parlamento Abierto", indicó

La iniciativa de Morena, con el apoyo del PT y el Verde Ecologista, plantea quitar las pensiones complementarias a al menos 600 extrabajadores de juzgados, tribunales y la Suprema Corte de Justicia.

El dictamen del coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, propone trasladar los recursos a la Tesorería de la Federación y se preveía su discusión para la próxima semana.

El dictamen contempla la eliminación de 13 de los 14 fondos y fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal.